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Статья посвящена исследованию роли Конституционного Суда Российской Федерации в развитии за-
конодательства о местном самоуправлении. В работе проведен анализ механизма выявления и коррекции 
противоречий между конституционными принципами организации местного самоуправления и правопри-
менительной практикой. В качестве наглядного примера использованы материалы отдельного конституци-
онного судопроизводства, в котором посчастливилось участвовать автору.
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The article devoted to the research the Constitutional Court of the Russian Federation role in the development 
the local government laws. The paper included an analysis of the mechanism for the identifi cation and correction 
confl ict between organization local government constitutional principles and legal practice. The particular 
constitutional proceedings materials, which the author has participated, were used as an illustrative example.
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